

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Didapatkan tiga sektor unggulan di Kabupaten Lampung Barat, yaitu sektor jasa, sektor pertanian dan sektor perdagangan, hotel dan restoran. Ketiga sektor unggulan tersebut merupakan sektor basis yang memiliki kontribusi terbesar dalam menggerakkan pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Lampung Barat.
2. Berdasarkan analisis overlay yang merupakan analisis yang mendeskripsikan tingkat kecenderungan dari kesembilan sektor didapatkan bahwa sektor jasa memiliki kecenderungan tumbuh dominan dan surplus. Hal ini karena sektor jasa memiliki nilai 2+ pada RPs dan LQ. Sektor pertanian memiliki kecenderungan tumbuh dominan. Ditandai dengan nilai 1+ pada LQ. Sektor perdagangan, hotel, dan restoran memiliki kecenderungan tumbuh dominan yang ditandai dengan nilai 1+. Tidak ada sektor yang memiliki tingkat kecenderungan tumbuh dominan, surplus, dan regresif yang ditandai dengan nilai 3+.

3. Berdasarkan analisis Tipologi Klassen menurut sektor, didapatkan hasil bahwa sektor jasa merupakan sektor yang maju dan tumbuh dengan pesat. Sektor pertambangan merupakan sektor yang maju tapi tertekan. Sektor pertanian merupakan sektor potensial dan dapat berkembang dengan pesat. Dan sektor yang relatif tertinggal adalah sektor industri, sektor listrik, sektor bangunan, sektor perdagangan, sektor pengangkutan, dan sektor keuangan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka diberikan saran sebagai bahan pertimbangan dalam melakukan perencanaan pembangunan daerah di Kabupaten Lampung Barat

1. Pertumbuhan 9 sektor PDRB di Kabupaten Lampung Barat pada tahun sebelumnya terus mengalami peningkatan, akan tetapi pada tahun 2012 daerah Pesisir Barat mengalami pemekaran sehingga 9 sektor tersebut mengalami penurunan kontribusi. sebaiknya, perlu dilakukan pengembangan khusus terhadap beberapa sektor yang dianggap berpotensi dalam memajukan pembangunan ekonomi agar sektor yang berpotensi dapat memberikan kontribusi terhadap sektor - sektor yang tidak berpotensi agar terus berkembang dan menjadikan sektor potensial.
2. Peningkatan inovasi, kualitas, dan kuantitas perlu dilakukan terhadap ketiga sektor unggulan seperti misalnya:
 - a. Pada sektor jasa, sebaiknya diadakan perbaikan kawasan – kawasan wisata serta dibuatkan blog berisi foto serta keterangan dari kawasan – kawasan wisata di Kabupaten Lampung Barat agar masyarakat lebih

mudah mengenal kawasan wisata di Lampung Barat yang memiliki pesona dan keindahan yang akan menarik mata wisatawan. Sebaiknya juga pemerintah mengadakan kontes atau sayembara berhadiah yang berisi foto serta video menarik dari kawasan wisata di Kabupaten Lampung Barat, hal ini akan lebih menarik perhatian masyarakat untuk mengunjungi daerah ini.

- b. Pada sektor pertanian, peningkatan produksi pertanian dan perkebunan sangat diperlukan seperti peningkatan produksi pada kopi robusta, cabe, kopi arabika, durian, pisang, padi, dan kopi bubuk. kelancaran distribusi juga diperlukan agar hasil produksi dapat dipasarkan dengan mudah.
- c. Pada sektor perdagangan, hotel, dan restoran, sebaiknya dilakukan peningkatan hasil produksi dan hasil industri baru seperti misalnya kuliner dan makanan khas pada daerah ini. Hal ini akan meningkatkan kontribusi pada sektor perdagangan, hotel, dan restoran. Penambahan hotel dan penginapan juga diperlukan agar lebih menarik wisatawan untuk dapat berkunjung lebih lama di daerah ini.